
 

 

 

 

 

ACTA DE SESION ORDINARIA N°. 16 
DEL DIA 29 DE DICIEMBRE DEL 2023 

 
En la Cabecera Parroquial Puerto Cayo, a los veintinueve (29) días del mes de diciembre del 
año dos mil veinte y tres (2023), se reúnen los señores miembros del Gobierno Autónomo 
Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo, para desarrollar el siguiente orden del día  
1. Apertura y Bienvenida.  
2. Constatación de Quorum. 
3. Lectura y aprobación del Orden del día. 
4. Lectura y aprobación del acta del 31 de mayo del 2023 
5. Lectura y Aprobación del Acta de Sesión Ordinaria Nro. 31 de mayo del 2023 
6. Informe del Econ. Carlos Orlando González PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL PUERTO 

CAYO. 
7. Aprobación Pac 2024 
8. Asuntos Varios  
9. Resolución  
10. Lectura de oficios recibidos  
11. Clausura. 

1.- Apertura y Bienvenida. – El Econ. Carlos Orlando González, presidente del Gobierno 

Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo, saluda y brinda unas palabras de 

bienvenida a los señores Vocales y al equipo técnico presente; a la vez agradece la asistencia 

a la reunión y también da a conocer que la sesión se realice en el marco del respeto y 

consideración, y así poder tomar decisiones en beneficio de las comunidades de la parroquia 

y la colectividad en general.   

2.- Constatación del Quórum. – Por medio de secretaría y con autorización del Econ. Carlos 

Orlando, presidente del GADPRPC, se procede a tomar la asistencia a los señores Vocales e 

incluido el señor presidente. 

➢ Lic. Franklin Merchán          VOCAL GADPRPC – Presente    

➢ Sra. María García                  VOCAL GADPRPC – Presente  

➢ Lic. Gonzalo Delgado           VOCAL GADPRPC – Presente  

➢ Econ. Carlos Orlando            PRESIDENTE GADPRPC – Presente  

➢ Sra. Edmerita Moran             VICEPRESIDENTA GADPRPC – Presente   

Luego de constatar que existe la asistencia de los cuatro Vocales del Gobierno Autónomo 

Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo; se procede a tomar en consideración al 

quorum existente y se da inicio a la sesión siendo las nueve horas de la mañana (09h00am) 

y se continua con el siguiente punto. 



 

 

 

 

 

3.- Lectura y aprobación del Orden del día. –   El presidente del Gad Parroquial solicita a la 

Secretaria Tesorera de lectura al orden del día, el mismo que pone a consideración de sus 

compañeros Vocales y fue aprobado sin ninguna modificación en lo puntos a tratar 

4.- Lectura y aprobación del acta de anterior. - Por secretaría se procede a dar lectura al 

contenido del acta anterior de fecha 15 de mayo, toma la palabra el señor Gonzalo Delgado 

y mociona se apruebe el acta anterior sin modificación alguna y para la cual apoya la 

moción por todos los vocales, y se prosigue al siguiente punto del acta 

5.-Lectura y Aprobación del Acta de Sesión Ordinaria del 15 de diciembre  

El presidente solicita a la secretaría de lectura al contenido del acta anterior de fecha 31 de 

mayo, toma la palabra el señor Gonzalo Delgado y mociona se apruebe el acta anterior sin 

modificación alguna y para la cual apoya la moción por todos los vocales, y se prosigue al 

siguiente punto del acta. 

6.- Informe del Econ. Carlos Orlando González PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL 

PUERTO CAYO. 

LUNES 18 DE DICIEMBRE.  Mantuve una reunión con Alcaldesa de Jipijapa Dra. Ángela en el 

GAD municipal para tratar temas relacionado con festividades de Fin de año se presentaron 

varias propuestas, pero debemos esperar confirmar ya que con los problemas que atraviesa 

el país se están tomando medidas de seguridad, en la tarde mantuve una reunión con 

docentes de la universidad UNESUM para socializar temas de vinculación de estudiantes. 

MARTES 19 DE DICIEMBRE este dando seguimiento a los trabajos que están realizando los 

chicos con la maquinaria miércoles 20 de diciembre, nuevamente estuve en el Gad de 

Jipijapa reunido con los concejales al para tratar temas del festival que se va a realizar en 

la parroquia, tanto para a la apertura de la temporada como por fin de año, esperemos se 

puedan concretar  

Gracias a apoyo de varios conocidos se puedo realizar la compra de Juguetes en picoza ya 

que existían varios pedidos de las comunidades se compraron más de 400 juguetes. 

Otras de las actividades realizadas en este mes el jueves 21 de diciembre se realizó la minga 

en el malecón espero se una más persona al trabajo de limpieza ya que en conjunto con el 

Gad cantonal se van a estar organizando otras mingas, el martes 26 De diciembre. Se 

recibieron los insumos por parte del proveedor adjudicado para el fortalecimiento de 

capacidades y desarrollo productivo para agricultores de las 4 asociaciones con las cuales 

está trabajando técnicos del Ministerio de agricultura   el miércoles 27 De diciembre se 

convocó a la Asociaciones para la entrega de los insumos adquiridos.  

Compañeros como es de su conocimiento el problema que se está presentando en el 

malecón hay  un socavón y de las piedras escolleras se han salido de su sitio lo que se genera 

un peligro tanto para para quienes transitan como para toda la estructura del malecón para 

ello se han pasado oficios tango al gobierno provincial como al Gad cantonal para que nos 



 

 

 

 

 

brinden  el apoyo técnico y solucionar este problema estas pronto a iniciar las temporada 

playera donde recibimos a turistas de diferentes partes del país.   

6.- Aprobación del Plan anual de contratación 

 El presidente toma la palabra y dice que acuerdo al presupuesto aprobado para el 2024 y 

el plan operativo que se realizó el plan de contrataciones que se les presenta,  

 
 

Toma la palabra Don Gonzalo Delgado y consulta sobre el convenio con el Gobierno 

Provincial para el arreglo de la calle del colegio si eso no debe de subirse, la secretaria 

explica que debemos esperar como de define la contratación con el Gobierno provincial y 

luego de eso se reforma el pac , la Sra Edmerita consulta  si se puede aumentar otras 

contrataciones siempre y cuando éxito el recurso , la secretaria respondió que  de manera 

justificada  si se puede reformar, don Franklin Merchán mociona su aprobación , y fue 

aprobada por todas. 

7. Lectura de Oficios recibidos 

Se procedió lectura de los oficios recibidos en la segunda quincena del mes 

CÓDIGO 

CATEGORÍA 

CPC A NIVEL 

9

TIPO COMPRA 
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consultoría)

DETALLE DEL PRODUCTO (Descripción de la 
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(Dólares)
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CUATRI
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(marcar 

con una 
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PROCEDIMIENTO SUGERIDO 

(son los procedimientos de 

contratación)

842200012 SERVICIO SERVICIOS DE INTERNET 1 UNIDAD 625.00000 S INFIMA CUANTIA

962200561 SERVICIO SERVICIOS DE COORDINACION, ORGANIZACIÓN Y LOGISTICA DE EVENTO DE CIVICOS Y CULTURALES DE LA PARROQUIA1 UNIDAD 5446.43000 S INFIMA CUANTIA

333400011 SERVICIO COMBUSTIBLE PARA MAQUINARIA DEL GAD 3241 GALóN (UK) 1.75000 S INFIMA CUANTIA

333800211 BIEN ADQUISICION DE LUBRICANTES PARA MAQUINARIA DEL GAD1 UNIDAD 1339.29000 S INFIMA CUANTIA

625810015 BIEN RESPUESTO Y MANO DE OBRA PARA ARREGLO DE VEHICULO DEL GAD1 UNIDAD 4500.00000 S INFIMA CUANTIA

9290000121 SERVICIO TALLERES DE  FORTALECIMIENTOS DE HABILIDADES Y DESTREZAS PARA EL SECTOR VULNERABLE1 UNIDAD 11325.00000 S MENOR CUANTIA

831410011 SERVICIO ACTUALIZACION DE PAGINA WEB EL GAD PARROQUIAL1 UNIDAD 446.43000 S INFIMA CUANTIA

5129000115 SERVICIO ACTUALIZACION DEL PROGRMA CONTBLE 1 UNIDAD 267.87000 S INFIMA CUANTIA

831600111 SERVICIO MANTENIMIENTO DE EQUIPOS COMPUTACION 1 UNIDAD 178.57000 S INFIMA CUANTIA

321290419 BIEN REMAS DE HOJAS A4 40 UNIDAD 3.00000 S CATALOGO ELECTRONICO

321292018 BIEN FOLDER LOMO 8 30 UNIDAD 1.60000 S CATALOGO ELECTRONICO

389110011 SERVICIO BOLIGRAFOS AZUL 3 UNIDAD 20.00000 S CATALOGO ELECTRONICO

36990001123 BIEN SEPARADORES 10 UNIDAD 1.80000 S CATALOGO ELECTRONICO

38912013307 BIEN TONER PATS IMPRESORS  RICOCH 4 UNIDAD 4.00000 S INFIMA CUANTIA

611120011 BIEN ADQUISICION DE PLANTAS ORNAMENTALES 1000 UNIDAD 3.00000 S INFIMA CUANTIA

441100213 BIEN ADQUISICION DE DESBROZADORA 1 UNIDAD 892.85000 S INFIMA CUANTIA

532900011 BIEN REPARACION DE PARADERO INGRESO A PUERTO CAYO1 UNIDAD 4000.00000 S INFIMA CUANTIA

381110313 BIEN SILLAS PARA GAD PAG PARROQUIAL 50 UNIDAD 8.00000 S INFIMA CUANTIA

713310011 SERVICIO POLIZA DE SEGURO PARA MAQUIANRIAS DEL GAD PARROQUIAL1 UNIDAD 2232.14000 S INFIMA CUANTIA

929000014 SERVICIO CAPACITCION COMPRAS PUBLICAS PERSONAL DEL GAD PARROQUIAL1 UNIDAD 1500.00000 S INFIMA CUANTIA

INFORMACIÓN DETALLADA DE LOS PRODUCTOS



 

 

 

 

 

- Fecha: 15 de diciembre del 2023 

Nombre: Srta. Genesis Moran. EDUCADORA CDI 

Solicitud: Solicita permiso médico para el día viernes 15 de diciembre del 2023. 

- Fecha: 18 de diciembre del 2023 

Nombre: Sra. Gabriela Villacreses. 

Solicitud: Solicita el remolque para el traslado de una embarcación. 

- Fecha: 19 de diciembre del 2023 

Nombre: Sr. Roberto Cañarte. 

Solicitud: Solicita la limpieza en la playa frente al malecón. 

- Fecha: 22 de diciembre del 2023 

Nombre: Sr. Marco Mugellesi 

Solicitud: Solicita permiso del uso del espacio público del coliseo central con el objetivo de 

realizar un evento por las festividades de navidad. 

- Fecha: 21 de diciembre del 2023 

Nombre: coordinadora de la carrera ingeniería civil de UNESUM. 

Solicitud: Solicita la aceptación de una estudiante para que realice las practicas pre-

profesionales en el GAD Parroquial Puerto Cayo. 

- Fecha: 18 de diciembre del 202 

Nombre: Sra. Gabriela Villacreses. 

Solicitud: Solicita el remolque para el traslado de una embarcación. 

- Fecha: 28 de diciembre del 2023 

Nombre: Licdo. Franklin Merchán 

Solicitud: Solicita el uso de la cancha de césped ubicada en el Barrio Simón Bolívar para 

realizar un partido de futbol amistoso54 

- Fecha: 29 de diciembre del 2023 

Nombre: dirigentes de la pre-cooperativa viejo luchador. 

Solicitud: Solicita la recolección de basura en el sector ya que lleva algunos días sin pasar 

el carro recolector. 

8.- Planificación- Asuntos varios  
El presidente con informa a los compañeros que han éxitos algunos inconvenientes con la 
cancha se han realizado eventos deportivos en lo cuáles la policía ha tenido que intervenir, el 
presidente propone realizar un documento de responsabilidad  para cuando se realicen este 
tipo de eventos , la Sra. Edmerita  Moran consulta que  consiste este documento , el presidente 
respondió que cuando soliciten la cancha deben de    dejarla limpia , pagar el agua, cero 
problema  y nada se cumple pues no se les vuelve a prestar la cancha ,  Franklin Merchán  
pregunta si se está pagando el agua dice,  el presidente  dijo que los pago del agua  se esta al 
día ,  Don Gonzalo dice , que está bien que se  permitan los juegos pero siempre q se cumpa  
con orden y responsabilidad , el presidente  dice que lo  permisos se deben solicitar al Gad de 
manera previa que no se los va a negar mediante un oficio  y con una firma de responsabilidad  



 

 

 

 

 

,  respetando el cronograma   que tenga la cancha , y delegar a un vocal para q coordine  el 
uso de la cancha ,  ya que es un bien público y está a cargo del GAD parroquial ,  presidente 
una cosa es un campeonato y otra es gente que haga deporte ,  Todos tiene derecho hacer 
uso de la cancha ,  para llamar hace uso adecuado de este bien público y llevar un control , 
Don Franklin propone que se cobre un valor de  $ 10 dólares por partido y con eso de 
manteniendo a la cancha para como cortar césped , arreglo de los arcos , las mallas, y cosas 
básicas de la cancha , la moción fue apoyada por Don Gonzalo Delgado, la Sra Edmerita  dice 
que lastimosamente no hay recurso y que debe buscar las manera de mantener las  cancha 
por lo que apoya  la moción, el presidente dice que se va a elaborar un documento con el 
siguiente punto:  
- Días de uso de la cancha – para campeonatos para un solo día fin de semana  
- Quien solicita la cancha, hace un acta de responsabilidad, el aseo, cuidado del bien 

público. 
- Préstamo de cancha por partido es de una hora  
- Dos días de descanso a la cancha para mantenimiento  
- Coordinar los días que se utiliza la cancha para los niños de la escuela de futbol  
- Cobrar $ 10 por partido Mantenimiento de los arcos, mallas, cortar césped  

Don Gonzalo, toma la palabra y hace referencia al proyecto de facilidad pesquera , ese 
proyecto se terminó y se presentó al  bde para buscar financiamiento , realizo  
conversación y tiene conocimiento q  la prefectura no tiene competencia , pero que en 
inmobiliaria  tiene el proyecto , pide que se realice la gestión para pedir ese proyecto y 
solicitar una  copia   hace llevar al prefecto para hace un acercamiento  y pueda gestionar 
ante el gobierno y como gad parroquial cumplir con golpear la  puertas , se pone a 
disposición  para realizar la gestión donde sea, solicita unir esfuerzo con el gad cantonal 
y gpm , el presiente dice q el entrego   una copia pero si es necesario volver a golpear la 
puerta , iniciando el año se gestionara nuevamente pero hay q actualizarlo por los 
precios y eso cuesta  es necesario realizar  gestión para ver si nos apoyan con la 
actualización,  todos los puertos lo tiene  menos cayo y so que fue el primero que tuvo 
el estudio y no se dio por la falta de gestión.  
El presidente informo que otro de los problemas que hay es con la basura que dejan en 
el parque por lo que está gestionando poner una cámara para ver quienes dejan de pasar 
un informe el municipio y emita sancione, todos los presentes apoyaron se ponga la 
cámara.  
El presidente informo a los compañeros que se va dar inicio a la renovación de la póliza 
de Caución de empleados.  
9.- Resolución: Por votación unánime se aprueba: 

- Aprobación del Plan anual de contracción Publica  
- Documento de permiso para cancha. 
- Iniciar el proceso de renovación de ínfima cuantía.  

12. Clausura. 

Siendo las 12:15 de la mañana y sin otro punto que tratar el presidente da por 
clausurada la presente sesión.  
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